



さきばる

さいごまで きあいをいれて ねほりづよく がんばる子どもの育成

新しい年度「令和元年度」の目標・頑張りたいこと



新学期がスタートしました！

校長 長崎 克則

希望に満ちあふれた新学期のスタートとなりました。そんな中、一際目についた子どもがいました。心底からうれしいといったにこにこした表情で、体いっぱい喜びの気持ちが見てとれたのです。「これから始まる学校のことが本当に待ち遠しかったから。」とのことでした。

また、始業式では一人一人の児童生徒の新学期の目標を聞くこともできました、それぞれに希望・期待をもって新しい生活のスタートを切ったようです。

今年度も児童生徒の良さや長所を引き出し、伸ばさせるために、職員が一丸となって教育活動の一層の充実を目指したいと考えています。

そのために、一人一人の自己肯定感や成就感を体感させ、様々な教育活動への意欲づけを高めるようにすることが大切です。

本校では一事徹底事項・一校一改善の視点として以下のように設定し、学校の役割をしっかりと認識したうえで、揺らぐことのない着実な実践を積み重ねていきたいと考えています。

崎原小中学校一事徹底・一校一改善

- 一事徹底 『心のこもったあいさつをしよう』(小)
『気づいて行動する』(中)
- 一校一改善 『終末段階での自己評価の実施』

青い空と水平線、緑の山々を背景に素晴らしい教育環境にある崎原小中学校。

新年度を迎え、子どもの生き生きした朝の活動、明るい歌声や音読の声、花や動物と関わる姿などに「子どもの夢実現」を強く感じているところです。

崎原小中学校は、御家庭や地域の皆様との連携を深め、御支援をいただきながら、児童生徒の健全育成に全力で取り組んでいこうと思っています。御理解と御協力のほどよろしくお願いいたします。

崎原校に赴任して ~よろしくお願いたします~

昔、沖を航行する船は灯台の光を頼りに自船の位置を知り、進路を保持していたそうです。【地域における学校の存在もその灯台の様な存在にならなければ。】と思うことがあります。誰の心の中にも幼少期に夢や希望、そして友情を育んだ学舎の灯が宿っているのではないのでしょうか。社会に出て、力強く進路を切り開こうとする時、位置や進路を知らせてくれる頼もしい灯。

今も児童生徒は学校で、元気に学習や運動そして遊びに励んでいます。このような崎原校で勤務できることに誇りと緊張感をもって頑張りたいと思います。よろしくお願いたします。



イメージ写真：nagasa

【小学校】

2年 たき田 らいと
たいいくで、ボールをなげられるよにがんばる。
テストで百てんをとりたい。音読をまい日やる。

3年 辺木 美咲
二じゅうとびで40回いじょうとびたいです。

3年 森田 光南
一年間をむだにしないよにがんばりたいです。

4年 保枝 志琉
宿題をする。テストで100点をとりたい。

5年 久保 花音
字をきれいにかけるよになりたい。
いいん会の仕事をがんばる。
がっこうを休まないよにする。

5年 畠 あい
私の新年度がんばりたいことは、25m泳ぐこと、
みんなをひっぱることです。高学年になるので、
みんなのお手本になれるよにがんばりたいです。

5年 森田あ門
じゅぎょうにしゅう中して、テストも100点、
しゅくだいも毎日もってきて、いえのてつだいや、
いえのそうじをがんばったりするのを目ひよように
します。

6年 仁野 珠奈
バレーボールの練習にやすまず行って、バレー
の試合で1位になって、県大会に行ってゆうしょう
する。

【中学校】

1年 愛川 琥珀
私の目標は、文武両道で、勉強も部活も頑張ることです。勉強は、小学生の時よりむずかしくなるので、予習や復習をがんばりたいです。

1年 麻井 琴乃
文武両道で何事にも一しょうけん命に取り組んでいけるよにがんばりたいです。特に数学や英語などをがんばります。学級目標も守れるよにしたいです。

2年 辺木 颯太
心機一転 新しい時代、自分も心も気も新しくしていききたいです。
起承転結 をしっかりとする。始まりがあれば終わりがある。いつでもしっかりと生きていききたいです。

3年 生出 陸
今年は、中学三年生なので、今の自分の勉強時間を90分を目標に頑張ることです。それに中学生最後なので、学校生活を楽しめるよに全員とすんで仲良くすることです。

3年 平 駿平
今年は、とにかく勉強を頑張りたいです。中3になると受験があるのですが、自分が決めた目標に向かって、本気で頑張っていきたいです。

3年 畠 尚史
僕が新しい年度に頑張りたいことは、勉強とバドミントンと学校です。勉強は、今年度受験なので自分の行きたい高校に受かるよに頑張ります。バドミントンは、中体連の大会で県で優勝、九州でベスト4に入って、全中に出ます。学校行事は、今年度で最後なので、一生懸命取り組みます。

3年 寿賀大道
中学校最後の一年、勉強と体力づくりに頑張りたいです。

【 第58回崎原中学校入学式 】



愛川琥珀さん、麻井琴乃さんの2名が中学校に入学し、小学生8名、中学生7名、全校児童生徒15名で今年度がスタートしました。また、新たに特認校生3名（森田光南君、森田亜門君、仁野珠奈さん）も加わり、それぞれが持ち味を発揮しつつ、明るく元気に学校生活を送っています。新しい「令和」の時代に崎原校で過ごす子どもたちが、心も体も大きく、たくましく成長し、自分の夢や希望に向かって前進していけるよに、教職員一同、心をついに子どもたちの成長をサポートしていきたいと考えています。今年度も、本校の教育活動への御理解・御協力をよろしくお願いたします。